

地域だより

町内会のいきいき実践活動を紹介

登別市連合町内会事務局

市民サービスグループ内

☎**2139**、FAX**1108**

【南千歳町内会】

世代間交流・ふれあい地域づくり 野外懇親会と夏のラジオ体操会

快晴に恵まれた野外懇親会は、100人を超える会員が参加し、婦人部が仕込みをした焼きそばや焼き鳥、ビールなどがあつという間に売り切れました。
また、夏の風物詩のラジオ体操会には、幅広い年代の方が集い、子ども会の児童が出席カードに判子を押すなど、微笑ましい世代間交流が生まれています。



南千歳町内会
会長 畠山 重信

【幌別鉄南地区連合町内会】

8町内会が地域の絆を強める 第17回鉄南ふれあいフェスティバル

幌別鉄南地区連合町内会に加盟する8町内会が結集した恒例のイベントが鉄南ふれあいセンター駐車場で行われ、手づくりの露店で、焼きそばや焼き鳥などを販売し、会場は香ばしい匂いに包まれました。
また、参加者は玉入れや子どもジャンケン大会、抽選会などに参加し、夏の楽しいひとときを過ごしました。



幌別鉄南地区連合町内会
会長 山田 正幸

【若草町内会】

織姫と彦星に被災地の復興を願う 若草町内会七夕まつり



会員や子どもたちの願いが込められた七夕飾りが所狭しと並ぶ華やかな優和園広場で、子どもから大人まで手づくりの露店で祭りを楽しみました。

夜には、東北地方の復興を願う『ガンバレ日本』と模したペットボトルキャンドルを点灯。幻想的な明かりに照らされながら、被災地の復興を星に願いました。

若草町内会
会長 伊藤 秀男

【登別温泉地区連合町内会】

きれいな温泉のまちに クスリサンベツ川清掃と季節の花で歓迎



毎年の町内会ボランティア行事として、胴長靴とゴム手袋姿の会員が「観光客の皆さんにきれいな温泉街を見てほしい」と、木の枝や空き缶の回収など、温泉街を流れる川の清掃活動を行っています。
また、道央自動車登別東インターチェンジ付近の花壇の手入れも行い、きれいなまちづくりに励んでいます。

登別温泉地区連合町内会
会長 須賀 武郎